

## „Kleiner Onkel“ für Tom-Verein



Die Voltigier-Abteilung des Veichtaer Vereins Tom hat ein neues Pferd: Dank der Voltigier-Kinder und Eltern, die vergangenen Sonntag eine etwa 15 Kilometer lange Sponsorenfahrt mit dem Fahrrad absolvierten und vieler anderer Spender, konnte ein geeigneter, junger Wallach gekauft werden. Der „kleine Onkel“, der dem Pferd von Pippi Langstrumpf ähnelt, löst nach den Sommerferien den 24-jährigen „Gauner“ ab, der aufgrund gesundheitlicher Probleme in den Ruhestand gehen darf. Ein Dankeschön geht an alle Spender, die den Verein bei der Finanzierung des Pferdes unterstützt haben.

Foto: Sven Hellmis